CONFERENCIA PARA MATRIMONIOS

El próximo día 4 de Noviembre tendremos una charla para matrimonios enfocado de forma evangelistica para poder invitar a otras parejas. El tema girará en torno a las necesidades en el matrimonio tanto del hombre como de la mujer, y de la comunicación entre ambos. También tendremos una merienda. La hora prevista será las 6 de la tarde, con una duración aproximada en total de unas dos horas. Esta charla será impartida por un matrimonio que son orientadores familiares y directores de la Asociación Mas por la Familia. Rogamos a todos los matrimonios de nuestra congregación que se comprometan con esta actividad y sobre todo que puedan traer algún matrimonio amigo.



REUNIÓN DEL CONSEJO

El pasado miércoles 4 tuvimos una reunión de ancianos y diáconos donde tratamos sobre los diferentes ministerios que actualmente se realizan en la iglesia para ver su funcionamiento, para exponer nuevas ideas y propuestas, ver las necesidades tanto espirituales como materiales de nuestra congregación. Queremos contar con todos los miembros de la congregación, por lo que estamos abiertos a sugerencias, ideas, peticiones y a todo aquello que pueda ayudar en la edificación de la misma.

Aunque la higuera no florezca, Ni en las vides haya frutos,
Aunque falte el producto del olivo, Y los labrados no den mantenimiento,
Y las ovejas sean quitadas de la majada, Y-no haya vacas en los corrales;
Con todo, yo me alegraré en Jehová, Y me gozaré en el Dios de mi salvación.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



Filipenses 1:21-26 "21 Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia. 22 Mas si el vivir en la carne resulta para mí en beneficio de la obra, no sé entonces qué escoger. 23 Porque de ambas cosas estoy puesto en estrecho, teniendo deseo de partir y estar con Cristo, lo cual es muchísimo mejor; 24 pero quedar en la carne es más necesario por causa de vosotros. 25 Y confiado en esto, sé que quedaré, que aún permaneceré con todos vosotros, para vuestro provecho y gozo de la fe, 26 para que abunde vuestra gloria de mí en Cristo Jesús por mi presencia otra vez entre vosotros. "(RVR 1960)

Cuando estudiamos la epístola a los Romanos, vemos que Pablo tenía un deseo: ir a la ciudad de Roma y visitar a los cristianos de allí. Y...Dios hizo posible que Pablo fuese a Roma, pero lo hizo de una manera muy especial. Pablo fue llevado a Roma como prisionero.

¿Su crimen? Predicar el maravilloso evangelio de la gracia de Dios (que Dios puede salvar a todos los que se acerquen a Él por medio de Cristo, sean judíos o gentiles, esclavos o libres, hombres o mujeres, ricos o pobres.

Durante el tiempo que Pablo estuvo preso en Roma, él escribió cuatro cartas: Efesios, Filipenses, Colosenses y Filemón.

Esperaríamos de un prisionero que dijera algo como: "Soy pobre y miserable". Pero Pablo le dijo a los Efesios, "Soy rico y he sido bendecido con tantas bendiciones que no las puedo contar" (Efesios 1:3).

Esperaríamos de un prisionero que dijera algo como: "Soy la persona más desdichada y desconsolada de todo el mundo". Pero Pablo le dijo a los Filipenses, "Puedo regocijarme en todo tiempo y puedo contentarme cualquiera sea mi situación, aunque esté en prisión" (Filipenses 4:4, 11).

Esperaríamos de un prisionero que dijera algo como: "Estoy en una necesidad desesperada. La vida es terrible". Pero Pablo le dijo a los Colosenses, "Cristo es todo lo que necesito. Cristo es mi vida." (Colosenses 2:10; 3:3).

Esperaríamos de un cristiano que estuviera en prisión dijera: "Señor, necesito salir de aquí para que pueda servirte de nuevo". Pero Pablo servía al Señor incluso en prisión. Él predicó el evangelio a un esclavo que había huido llamado Onésimo y este hombre fue salvo. Este es el mensaje de Filemón.

Centrémonos en la segunda. La carta que Pablo escribió a los Filipenses era una "carta de agradecimiento". Pablo le agradece a los Filipenses la ofrenda que ellos le habían envia-

do (Filipenses 4:15-17). Pero Pablo aprovechó esta carta para animar y fortalecer en el Señor a estos creyentes.

Hay dos palabras claves en esta carta. El sustantivo "gozo" y el verbo "regocijar". Pablo entendía que había una diferencia entre "gozo" y "felicidad". Una persona puede estar feliz y no tener verdadero gozo. Una persona puede tener gozo, pero no estar realmente feliz.

La palabra felicidad se relaciona con bienestar, azar, buena suerte. Otras palabras relacionadas son circunstancias, casualidad, suceder. Si tienes buena suerte, entonces puedes estar feliz. Cuando las cosas suceden como tú quieres que sucedan, entonces puedes estar feliz.

Por ejemplo, tú puedes estar feliz si...

- ...hace un bonito día.
- ...recibes un regalo especial por Navidad o por tu cumpleaños.
- ...tienes buenas notas.
- ...todo resulta como tú deseas.

¿Pero qué pasa si tu suerte se acaba? ¿Qué pasa si las cosas no suceden como tú quieres que sucedan? Qué sucede si...

- ...la lluvia malogra el evento.
- ...no recibes el regalo esperado.
- ...tienes malas notas.
- ...coges una gripe.
- ...tu equipo favorito no gana.
- ...tu amigo te deja tirado.

La felicidad depende de las circunstancias y casualidades. Si las cosas van bien, entonces puedo estar feliz. Si las cosas van mal, iadiós felicidad!



El gozo es muy diferente. ¿Cuántas veces debe regocijarse el creyente según Filipenses 4:14? ¿Cuando las cosas van bien?

¿A veces?

¿Al menos una vez por semana?

¿Siempre?

"Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!".

El gozo no depende de las circunstancias, el gozo depende del Señor y Él nunca cambia. Aunque las circunstancias de Pablo eran terribles (él era un prisionero), él podía regocijarse.

No podemos contar con que las cosas siempre sucedan como nosotros queremos que sucedan, pero podemos contar siempre con que Dios es Dios, no importa lo que suceda.

Supongamos que coges tu coche para ir a la playa de vacaciones y a 20 Km. de tu hotel tienes un pequeño accidente y terminas pasando todo el día en el taller. ¿Significa esto que Dios ha cambiado? ¿Han cambiado las promesas de Dios? ¿Puede Dios enseñarte y bendecirte en medio de estas circunstancias?

¿Qué es mejor? ¿Depender de las circunstancias para ser feliz? o ¿Depender de Dios para vivir gozoso?



FALLECIMIENTOS

El pasado 22 de septiembre falleció un hermano de Francisco García Patricio, se llamaba Antonio y falleció a los 70 años de edad debido a varias dolencias que padecía. Un día después el 23 falleció también la cuñada de nuestro hermano Paco Juliá, esposa de su hermano Daniel.

Pedimos a los hermanos tengáis en vuestras oraciones a ambas familias en estos momentos de duelo.

VISITA CULTURAL Y DE FRATERNIDAD

El próximo día 21 de este mes de Octubre tendremos una salida cultural y de fraternidad por el centro de nuestra ciudad, acompañados por nuestra hermana Isabel, guía oficial de turismo. La idea es quedar sobre las 10.30 h. en la parada de Metro de Puerta Jerez, entre otras cosas visitaremos el archivo de Indias, el barrio de Santa Cruz, el hospital de los Venerables, el mini barrio de Murillo, etc. El fin es el de estar juntos los hermanos para conocernos mejor y también compartiremos la comida del mediodía que cada familia llevará. El precio de la guía es de 4€ por persona mayor de 14 años. El domingo anterior se concretaran todos los detalles.

CAMINATA BIBLICA

El pasado domingo día 1 se llevo a cabo la Caminata Bíblica del Antiguo Testamento para niños en nuestra Escuela Dominical. Los instructores quedaron gratamente sorprendidos por el conocimiento de nuestros niños sobre las historias bíblicas del Antiguo Testamento. La Caminata consiste en, a través de gestos, hacer un recorrido por personajes, lugares, acontecimientos que tuvieron lugar en el A. T. Como colofón final hicieron una demostración al final del culto a todos los hermanos de la congregación.

Damos gracias a Dios por el trabajo que realizan las profesoras en la formación bíblica de nuestros niños.



